

Antropología medica

Doctora, Irma sanches  
Prieto

Unidad .1 segundo  
semestre grupo A

FREDY CESAR PEÑA LOPEZ

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

LICENSIATURA EN MEDICINA HUMANA

ACTIVIDAD DE PLATAFORMA

Perspectiva propia del articulo, Antropo-Semiotica, del  
cambio ritual ...

[Fredylopez88121@gmail.com](mailto:Fredylopez88121@gmail.com)

## Comentario de Antropo-Semiotica del cambio ritual : de los viejos a los nuevos tiempos

(José Enrique Finol)

El artículo retoma puntos importantes del aspecto cultural-ritual en donde a mi perspectiva de cierta manera expone la apropiación de las nuevas generaciones dentro del ámbito tradicional , dicho esto así podemos decir que el artículo muestra las perspectivas culturales y su apropiación a los ritos viejos , pues en la misma literatura se dan ejemplos muy claros de otras tradiciones en diferentes partes del mundo , además de exponer la variabilidad de estos y el cambio de la ideología que la sociedad impone y moldea en la cultura , y como bien lo dice la literatura esto se basa en el desarrollo tecnológico que repercute dentro de este cambio cultural.

Cabe mencionar también la atribución a ritos nuevos dentro de la sociedad que no siguen las tradiciones comunes más sin embargo fomenta el rito , otro punto muy relevante a mi parecer es que en cierto momento se expone el echo de tomar los ritos como forma de regir y apropiarse de parte de la sociedad , si bien se marca que en la antigüedad antes de evangelización los ritos y culturas eran punto clave para esclavizar y regir de forma indirecta a una civilización ,viendo esto desde otra perspectiva en la actualidad los ritos viejos son los que nos definen como cultura más sin embargo sigue siendo la muestra clave de la represión cultural que se impuso en cierto tiempo en una civilización y claro gracias a que México es un país multicultural la mezcla de dichas tradiciones y ritos es muy basta ,por lo tanto podemos decir que hasta hoy en día los ritos viejos y nuevos siguen siendo

una marca que define a la sociedad y determina la base de la ideología social , que quizá debido al cambio de estereotipos , el rompimiento de tabús , el nuevo orden y libertad de expresión extensa, provoca que los nuevos y viejos ritos , tiendan a ser modificados pero ,conservando puntos claves que mantienen el orden cultural y si la sociedad no acepta la ideología del rito que la cultura impuso , este será reprimido y dejara aun lado dicha apropiación ,